
 
M.A.H. SAISON II ÉPISODE 7…  
ÇA TRICHE ? …C’EST LA MEILLEUR !  
 
 
Salut les amis ! 
 
Cette fois, ils ont fait fort les gars de la prod ! 
Je ne sais pas ce qu’ils avaient mangé ce soir mais ils nous ont servi une émission 3 étoiles avec un menu 
gargantuesque ! Et il y a eu plusieurs cerises sur le gâteau. 
On était depuis plusieurs jours aux aguets, on avait – et je sais que ça ne vous avait pas échappé – vu les bandes teaser 
qui annonçaient la venue de notre invité vedette Jean-Jacques Sanvert (JJS) mais en plus de lui, notre équipe de choc 
nous réservait bien des surprises. 
La preuve : après la traditionnelle bêtise du président Mayol (pas si bêtise que ça d’ailleurs), la rubrique tous en scène 
démarre avec une jolie saynette de Carmelo del Arte qui a bien du mal à lire son journal tranquillement et qui 
papillonne avec beaucoup d’humour, et comme on n’est pas aux pièces mais lui si, l’ami Alex-Serge, qui a pour notre 
plaisir pris un abonnement à M@H, fait des trous dans ces tours. C’est ce qui s’appelle percer l’écran, ça me troue ! 
Claire Perrine est venue avec une amie, Sophie Dubois, et nous avons tous Verdi de joie devant son interprétation de la 
Traviatta. Comme quoi cette émission n’est pas que du divertissement, elle a sa part de culture, j’en reste sans voix ! 
Claire, revenez vite avec autant d’amis que vous le souhaitez, on vous attend. 
Le mois dernier, on nous avait promis une visite dans les coulisses de Jean-Baptiste Clément, eh bien c’est chose faite. 
Pourang et Stéphane se sont téléportés en direct (heureusement que Christopher tient les manettes) chez Jean-Baptiste 
qui avec beaucoup de gentillesse et d’enthousiasme nous a livré tous ses trucs pour réaliser dans les meilleurs 
conditions des prestations en visio-conférence. Les caméras, les éclairages, le son, tout, tout, tout, je vous dis. Si vous 
êtes tenté, allez voir ce reportage et remerciez Jean-Baptiste de vous avoir donné tous ces tuyaux. 
Le festival continue avec Michel Kaplan en direct de Nice qui vient pour la première fois et nous présente, avec un clin 
d’œil à Max Maven, un joli tour de mentalisme grâce à l’aide d’un assistant de marque, Marc Salem. 
On n’a pas l’habitude de faire de la pub chez Magic @ Home mais un petit coup de pouce pour une bonne cause est 
toujours bienvenu, et Marc Salem a fondé l’association « coucounousvoilou » qui vient en aide aux enfants hospitalisés. 
Son action est touchante et indispensable aux enfants, il a créé le projet abracadabox et je vous recommande d’aller 
visiter le site www.coucounousvoilou.fr.  
Pour clore le chapitre Tous en scène, votre scribe-scrutateur présente une étude hautement scientifique qui lève le voile 
sur une des grandes énigmes de notre siècle ; en deux mots vous saurez tout sur la vie sexuelle des élastiques. C’est la 
partie tendue de l’émission ! 
 
Et maintenant, place au cabinet de curiosité, la partie tellement attendue de cette soirée,  
Et j’ai nommé en GUEST STAR……………… roulements de tambours, trompettes, cymbales et maracas………… 
En 3 lettres JJS !!Talaaaaaaa zimboum ! 
 
Eh oui mes amis, Jean-Jacques Sanvert lui-même sous toutes les coutures !  
Nos deux reporters sont allés chez lui fouiller la bibliothèque magique, ils ont ouvert les tiroirs secrets, et plus encore ! 
Mais ça, vous ne vous en rendez pas compte mais je ne peux pas en rendre compte. Il faut aller voir le replay, les mots 
ne suffisent pas. 
Je crois que cette soirée fut la meilleure de toute la saga M@H. 
Et puis on a eu droit à des surprises, Antonio Bembibre a débarqué sans crier gare, JJS avait les larmes aux yeux, on les 
a laissé se raconter tant et plus, c’était vraiment un moment d’émotion magique. 
JJS a ceci d’unique, quand il a démarré, on ne peut plus l’arrêter. Sa gentillesse et sa disponibilité étaient à 200 %, et 
tout ce qu’il nous a raconté était passionnant. Ses débuts avec Bernard Billis, ses premiers galas ses aventures 
américaines, ses rencontres plus ou moins louches avec les croupiers, les joueurs, les tricheurs professionnels, ses 
passions, ses objets truqués, ses dés pipés et tellement d’autres choses. 
Rien que ça, ça vaut toute l’émission qui s’est terminée tard dans la nuit (pour tout vous dire il a fallu bâillonner JJS 
sinon on y serait encore). 
Alors allez-y, régalez-vous et merci, JJS et tous les intervenants pour ce festival, sans oublier Stéphane, Pourang et 
Christopher sans qui vous n’auriez pas grand chose à vous mettre sous la dent. 
 
Je	ne	le	dirais	jamais	assez	mais	soyez-là	à	la	prochaine,	il	y	a	une	foule	de	surprises	qui	n’attendent	que	vous	et	
rendez-vous	sur 
https://www.facebook.com/groups/MAH.CFI/?ref=bookmarks	
envoyez	vos	vidéos	sur	https://forms.gle/vnx1rmp2o7TM3Zwx7	
ou	via	www.wetransfer.com	parce	que	cette	émission,	c’est	vous	qui	la	faite	(la	fête	?).	
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